

Se apresta Venezuela a un nuevo ejercicio de su democracia



Por Maria Josefina Arce

Reconocida por personalidades políticas y organismos internacionales por la transparencia de sus procesos electorales, Venezuela se apresta en diciembre venidero a realizar nuevos comicios, en los que se elegirán 4900 cargos a nivel municipal.

La próxima semana se dará inicio a la campaña electoral a todo lo largo y ancho del país sudamericano y que se extenderá hasta 7 de diciembre. Dos días después tendrán lugar las elecciones a las que están convocados más de 20 millones de venezolanos.

Con vistas a garantizar un proceso ágil y confiable, aspectos que caracterizan la realización de esos ejercicios en territorio venezolano, este domingo se realizó un simulacro nacional para evaluar aspectos técnicos y logísticos.

Las autoridades informaron que la plataforma del sistema automatizado de votación funcionó de acuerdo con lo previsto durante el ensayo en los 373 centros habilitados en todo el país, al tiempo que fue amplia la participación de los ciudadanos.

De hecho al valorar el desarrollo del simulacro, el presidente Nicolás Maduro destacó la vocación democrática de los venezolanos, a través de un mensaje publicado en la red social Twitter.

El ministro del Proceso Social del Trabajo, Eduardo Piñate, señaló por su parte, que la asistencia popular al ejercicio de este domingo constituyó un acto democrático de conciencia de los venezolanos.

Un total de 51 organizaciones políticas de carácter nacional, regional y de los pueblos originarios participarán en las elecciones de concejos municipales, que será sin dudas, una nueva lección de democracia para los sectores que cuestionan la constitucionalidad del proceso político venezolano.

A pesar de la escalada violenta de la derecha y sus acciones en contra de la Revolución Bolivariana, el legítimo gobierno venezolano siempre ha garantizado el derecho al voto y la garantía de elecciones libres, directas y secretas consagradas en su Constitución.

En Venezuela después del triunfo de la Revolución Bolivariana en 1999 se han realizado más de una veintena de procesos electorales, entre ellos cinco procesos de referéndum, que han reafirmado la soberanía del pueblo venezolano.

De todos los procesos electorales que han tenido lugar tras el triunfo de la revolución bolivariana, el proyecto revolucionario ha resultado vencedor en 20 ocasiones y la oposición ha ganado en 3 ocasiones: las elecciones municipales del año 2000, el referendo de reforma constitucional del año 2007 y las parlamentarias del año 2015, lo que demuestra que las garantías establecidas han sido respetadas y el pueblo es quien decide.

La nación sudamericana ha sido reconocida a nivel internacional por la confiabilidad de su sistema sistema electoral, totalmente, automatizado y que puede ser auditado antes, durante y después de cada proceso.

Expertos internacionales consideran al sistema electoral venezolano como el mejor de América Latina, al tiempo que reconocen su transparencia, confiabilidad, blindaje y carácter auditable.

El presidente del CEELA, Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, Nicanor Moscoso,

ha señalado que el ambiente electoral en Venezuela existe y es extraordinario y el sistema electoral ha pasado todas las pruebas porque ha sido observado desde todos los ángulos del mundo.

Personalidades políticas, expertos y organismos internacionales han destacado la vocación democrática, de paz y de diálogo del Estado y de la mayoría del pueblo venezolano. De ahí que los comicios municipales de diciembre venidero es otra oportunidad para que el poder popular ratifique la paz, eligiendo a sus representantes.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/176496-se-apresta-venezuela-a-un-nuevo-ejercicio-de-su-democracia>



Radio Habana Cuba